

出せたと思いましたが、きんちようしてしまいましたが、いつもより大きな声がでませんでしたが、ストレス発さんできだし、とっても楽しかったです。二つ目は、一番心に残った【大きな花火】です。花火は友達と一緒に見ました。真っ暗で少しこわかつたけれど、キレイな花火が打ち上がりえた時、そのこわさがいつしゅんで消えました。たくさんのかわいが見とれて、来て良かったなど、感動とうれしさがこみあがってきました。

初めて公園で白川の祭りをしました。とってもたくさんの屋台、大きな花火があり楽しかったです。友達と一緒に思い出を作れて良かったなと思います。

松本市チャレンジ応援補助金

夏祭り30周年記念行事として開催した夏フェス2025では松本市地域チャレンジ応援事業補助金として20万を活用させていただきました。

夏フェス打上げ花火に協賛いただいた各社の皆様に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

防災備品購入

令和7年度市町村振興宝くじ助成金を活用し、ポータブル発電機1台・ポータブルソーラーパネル2台を購入しました。今後防災対策で活用が期待されます。



敬老会

9月15日(月)白川町会敬老会が開催されました。白川町会には75歳以上の方が297名いらっしゃいます。当日は35名の方が出席されました。

※実施内容に該当しない記事について、
個人情報を含む部分を一部削除しています。